

Presstext Solo Tobias Born

Tobias Born startet ab Herbst 2025 mit seiner ersten eigenen Solo-Tour „FREAKS! – Neue Männer braucht das Land“

Der queere Stand-up-Comedian Tobias Born bringt ab Herbst 2025 seine humorvolle und gesellschaftskritische Show auf die Bühnen Deutschlands. Mit „FREAKS! – Neue Männer braucht das Land“ setzt er ein kraftvolles Zeichen gegen patriarchale Strukturen und für mehr Feminismus – und das alles mit einer ordentlichen Portion Glitzer, Pailletten und guter Laune.

Dies ist Tobias' erste eigene Solo-Tour, bei der er seine ganz persönliche Bühne nutzt, um die Freaks des Alltags zu feiern: den Freak in jedem von uns, die skurrilen Seiten des Lebens und die Wichtigkeit, mehr Freaksein zuzulassen. Ob es um skurrile Spieleabende, extremistische Thermomix-Besitzer*innen oder andere verrückte Alltagssituationen geht – Tobias zeigt, warum es so befreiend ist, den eigenen Freak rauszulassen, sich selbst zu feiern und das Leben mit all seinen bunten Facetten zu genießen.

Sein Appell an das Publikum lautet: Sei du selbst, denn alle anderen gibt es schon. Es ist Zeit, die eigenen Macken zu umarmen, mehr Freaks ins Land zu lassen und gemeinsam für eine offene, vielfältige Gesellschaft einzustehen.

Diese Show bringt nicht nur Vielfalt in die deutsche Kulturlandschaft, sondern auch eine Menge Glitzer – denn wer sagt, dass Veränderung nicht auch funkelnd sein darf?